

8月1日受注分から値上げを実施 駆け込み需要発生し、7月の受注は急伸

蓼沼社長訪問 — ケミック —



蓼沼社長

売り上げベース は好調に推移

「原材料の手当では引き続き、厳しいものがある」との話だが「売り上げベースでは、4月〜6月の括りで2021年比11.5%と、好調に推移している」と蓼沼社長は語る。課題は山積しているものの、需要に陰りは見られないのが実態と言えようか。

「8月1日受注分から値上げをお願いさせて頂いた。駆け込み需要も発生し、7月の受注は急伸した。元々は、円安要因が値上げへと向か

最終が見えないウクライナ情勢、歯止め効果がない円安シフト…予断を許さない状況が継続する。

「8月1日受注分から値上げをお願いさせて頂いた。駆け込み需要も発生し、7月の受注は急伸した。元々は、円安要因が値上げへと向かわせた大要因だったが、今では原材料高騰の影響が大きいようだ。今期初の値上げであり、しかも上げ幅は、過去最高と言う。」「利益を侵食する要因は原材料高騰に留まらず、エステルを含む各種製品や、最近ではペーパル缶とドラム缶まで再々値上がりしている。安定供給のためには、今後価格改定が避けられそうにない」状況を予測する。

ただ、売り上げ拡大には、新規顧客獲得も貢献している。「社員には、日ごろから、常に昨日よりも今日を良くする。すなわち、変革を続けて行くようにと指示を出している。人間は基本的にしんど

新規顧客獲得も 売り上げに貢献

使いやすさを追求したマイクロエマルジョンタイプ水溶性切削油剤

ケミクールフュージョンシリーズ

溶けやすさ、安定性、低刺激性を追求した使用される方の立場に立った油剤です。

タフ

長期間使用しても乳化状態が安定しているため初期性能が持続します。

ソフト

洗浄性がよくべたつきがないため機械内部や周辺を快適に保てます。

セーフ

環境や人体への影響を考慮し設計されています。



心に太陽を！！



お問い合わせ
お待ちしております！

フュージョン1

コストパフォーマンスの高い製品で
量産加工に最適

フュージョン2

優れた加工性能と共に高い防錆力と非鉄金属への
最高レベルの耐食性能を両立



技術力で躍進する 金属加工油剤の専門メーカー

株式会社 ケミック

本社：大阪府和泉市テクノステージ1-2-1 TEL：0725-51-0031

□ 大阪 □ 東京 □ 名古屋 □ 大連・上海・広州

<http://www.chemicool.co.jp>